

Sach- und Rechtslage:

Die Gemeinde Mariental ist Eigentümerin des Kuhwegs und somit obliegt ihr die Verkehrssicherungspflicht. Da der Zustand der Fahrbahndecke als sehr schlecht zu bezeichnen ist (viele Schlaglöcher), muss dringend Abhilfe geschaffen werden.

Der Bauausschuss besichtigt am 23.05.2013 die Schäden vor Ort.

Die Fa. Strabag wird im Juni 2013 die Fahrbahndecke der B 244 in Richtung Querenhorst abfräsen. Das Fräsgut eignet sich nach Auskunft des Bauleiters sehr gut zum Verschließen von Fahrbahnlöchern.

Ein vorhandenes Gutachten des Instituts für Straßenwesen an der Technischen Universität Braunschweig sagt im Tenor aus, dass alle überprüften Schichten bzw. Schichtgruppen der Bohrkernproben als nicht mit Teer belastet gelten.

Die Straßenausbaustoffe sind der Verwendungsklasse A zuzuordnen und daher bedenkenlos verwendbar.

Mit diesem Material ist eine kostengünstige Wegesanierung realisierbar. Die Kosten belaufen sich auf 5,00 € pro Tonne Fräsgut. Die Anlieferung erfolgt per Lkw. Mit der Einarbeitung des Materials wird die Gemeindearbeiterin beauftragt. Die benötigte Menge ermittelt der Bauausschuss vor Ort.

Grasleben, den 02.05.2013

(Rietz)